
令和 3年 6月 9日 第 2994回例会 

［点鐘］［ロータリーソング］我等の生業 

［四つのテスト唱和］奥会員 

［お食事］米山ランチ（7 回目） 

  

会長の時間 

会長の時間もあと 3 回。「命をかけた」会長の時間のス

ピーチを年度初めに心に期しましたが、実際は程遠いスピ

ーチとなっていることをお詫びいたします。皆様の前でス

ピーチするということは、その時間ではなく、日ごろから

物事深く洞察し、感情を敏感にして過ごさないといけない

と教えられました。修業が足りないということです。 

時事ネタは、会長の時間で話すと、皆、テレビや新聞で

知っていることだからと指摘されるようですが、コロナ禍

中でのオリンピック開催について思うところを少しお話

させていただきます。賛否両論ですが、まず前提として、

最初に私のスタンスは、開催は反対の立場です。様々な理

由は、すでにマスコミ上で出ております。オリンピックの

目的を達することのできない大会であることは明らかで、

ＩＯＣ貴族といわれる方々の選手・スタッフから乖離した

感覚は、医師会の中の構造とも似ており、あきれるばかり

です。こういう非常時に、組織の統制がとられているかが

より鮮明になるものと思います。しかしながら、こういう

考えの私でさえも、池江選手の大病を乗り越えての復帰、

内村選手の総合から鉄棒種目に絞っての挑戦、すでに数々

のドラマをみせてもらっています。そのクライマックス、

集大成として「東京オリンピック」があることは、その後

の各選手の人生を大きく左右するのだと思います。過去の

モスクワオリンピック不参加に翻弄された山下選手、瀬古

選手が、現在、競技協議組織の中枢にいるのも因果なもの

です。このように、えらばれし方々に限らず我々一般市民

も世の中の流れに翻弄されながら、自分の力ではどうにも

ならない局面を乗り越えて人生を創っていくものなのだ

ろうと想像します。そして、それを真に評価するのは自分

自身しかないのかなと思います。他人の評価も大切ですが、

「四つのテスト」を復唱しながら、自分が自分を認められ

る人生になるように取り組みたいと思います。「東京オリ

ンピック」が開催されるかどうかはまだ分からないところ

といわれていますが、この時期に開催が確定していないこ

と自体が答えなのだと思います。 

私はワクチン接種に最大限の努力をします。それぞれが

できることに精一杯取り組んで、一日も早くコロナ禍の雲

を吹き飛ばし、明るい元の社会よりもさらに素晴らしい新

しい世の中になるように頑張っていきましょう！！「ロー

タリアンなんで！」 

 

【準会員規程について】承認された 
【現行】 【改正案】 

第３条 正会員への変更 

 準会員が正会員になる場合

は，鹿児島南ロータリークラ

ブ細則（以下「クラブ細則」

という。）「第５条 入会金及

び会費」とクラブ細則「第１

１条 会員選考の方法」に基

づき正会員になることができ

る。 

第３条 正会員への変更 

第１節 変更期限 

    準会員は，原則とし

て入会後３年以内に

正会員への変更手続

きを行うものとする。 

第２節 変更手続き 

    第１節の変更手続き

は，鹿児島南ロータリ

ークラブ細則（以下

「クラブ細則」とい

う。）「第５条 入会金

及び会費」とクラブ細

則「第１１条 会員選

考の方法」に基づいて

行うものとする。 

会務報告 
①7 月より、きもつき RC の例会会場が「高山温泉ドーム」 

 に変更し、毎月第 2 週・第 3 週の木曜日 12：30 より開 

 催となります。 

②7 月より、志布志みなと RC の例会の開催日が水曜日に変

更されます。 

③6 月号のロータリーの友、月信をお配りしています。月

信のデータ配信もメールしています。 

④例会終了後、新年度理事会を開催致しますので、該当さ 

 れる方はお集まりください。 

⑤高雄東 RC より新型コロナウイルスのワクチンを台湾へ 

 無償提供したことへのお礼の文書が届きました。掲示し

ていますのでご覧ください。 

⑥メモリアル記念日の回答をお願いします。14 日が締切で 

 す。 

【6 月末退会者のご挨拶】 
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